

## Sechstes Kapitel.

Münchhausens Erlebnisse im Bauche des Haiſiſches. — Münch-  
hausen unter den Tſcherkeſſen. — Abenteuer in Sibirien.

### Münchhausen's Erlebnisse im Bauche des Haiſiſches.



Im Magen des Ungeheuers endete meine sonderbare Reise. Anfänglich war ich etwas betäubt, aber ich erholte mich schnell und sah mich verwundert um, als ich in englischer Sprache die Worte vernahm:

„Das ist eine höchst unanständige Art, sich in eine fashionable Gesellschaft einzuführen, Sir!“ —

Mit Erstaunen bemerkte ich nun, daß wohl an dreißig Personen der verschiedensten Nationen mit mir zugleich diese feuchte und dunkle Höhle bewohnten. Der Fisch gehörte zu jener Gattung, welche Carl Philipp Zunke in seiner Naturgeschichte „Menschenfresser-Hai, oder *Squalus carcharias*“ nennt. Seine Länge betrug ungefähr 300 Fuß und seine Schwere 4000 Centner. Von der Größe seines Rachens kann man sich